

Héctor Cámpora expresó su gratitud al presidente José López Portillo



El doctor Héctor J. Cámpora, ex presidente de la República Argentina, expresó ayer en la mañana al presidente López Portillo su profunda gratitud por la permanente preocupación que tuvo hasta lograr la obtención del salvoconducto, que le permitió viajar sin problemas a nuestro país, el pasado 27 de noviembre.

Cámpora estuvo asilado en nuestra embajada en Argentina durante tres años siete meses. En la visita que hizo ayer al Presidente de México señaló que su reconocimiento es todavía mayor por la disposición del gobierno mexicano de que se le trate del mal que le aqueja en el Hospital de Oncología, del Centro Médico Nacional, en donde, dijo, ha recibido una magnífica atención de profesionales de la más alta jerarquía médica y humanística.

Agregó que México ha sostenido en el más alto mástil de América Latina la bandera del asilo y, al concluir su audiencia, comentó que el presidente López Portillo "ha logrado emocionarme en el más alto grado, por su personalidad y su generosidad".

EXCELSIOR

Indigna Pensión Vitalicia Para Ernesto Sábato

BUENOS AIRES, 21 de diciembre. (EFE) — El escritor argentino Ernesto Sábato se mostró hoy "indignado" por la decisión del Ministerio de Cultura y Educación, de asignarle una pensión vitalicia de 87,000 pesos (unos 54 dólares) mensuales.

"Apenas me alcanza para la mitad de las estampillas que gasto por mes en correspondencia", dijo Sábato.

El Ministerio de Cultura otorgó a Sábato con el premio "Consagración a la literatura", instituido para

las ciencias y las letras, que le otorgó esos 87,000 pesos.

El escritor subrayó que su indignación no era tanto por el ínfimo importe, sino porque el premio como erogación implica "una pensión a la vejez e invalidez".

Sábato señaló que justificar la salida presupuestada como si fuera una pensión a la vejez e invalidez, "no es una casualidad".

"Creo que es un deseo de agraviar, inconscientemen-

te tal vez, a la gente de la cultura, pero es un deseo de agraviar", opinó el autor de "Sobre héroes y tumbas".

Sábato aclaró que "no es que yo me considere una persona excepcional, pero lo que quiero decir es que esto significa un agravio a la cultura en general. Es que la cultura nos interesa un bledo, absolutamente. Y no solamente no nos interesa, sino que vamos a agraviarla".

EXCELSIOR

Crítica Situación de la Industria Química Argentina

BUENOS AIRES, 21 de diciembre. (PL)—Dos entidades empresarias afirmaron que las pautas cambiantes en vigencia colocaron a la industria química y petroquímica en "una gravísima situación" frente a la competencia externa.

En un documento, la Federación Económica y la Asociación de Industriales de la Provincia en Buenos Aires señalan que el volumen de las importaciones se incrementa sin solución de continuidad y que en breve tiempo desplazará a gran parte de la producción argentina del reducido mercado interno.

Agrega que el mercado argentino está constreñido por la recesión, los altos impuestos y el ahogo financiero.

Advierten que la inflación se elevará estrepitosamente cuando se definan las tarifas de los servicios públicos, se adecúe el tipo de cambio y se nivelen los salarios a pautas compatibles con las necesidades de la población.

"En ese momento, de seguirse esta política, la industria química estará descapitalizada o en cesación de pagos y el país habrá perdido muchos años de esfuerzo.